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Königsberg mache ich natürlich weiter. Ansonsten bin ich nicht besonders wählerisch, und vor
allem hat erst einmal Vorrang, dass jeder Interessierte wenigstens eine Mannschaft hat.

Falls am Ende genug Vereine übrig sind, können wir immer noch schauen, ob ich eine dritte
Mannschaft dazunehme. Und wenn wir zu wenige haben (oder ich keine dritte nehme, aber die
Regeln blöd bleiben  ), gebe ich Heimgard auch ab.
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